



### 9<sup>e</sup> Symposium international de raisin de table

*17 février 2020  
Casapiedra*

La IX<sup>e</sup> version du Symposium international de raisin de table a réuni environ 600 spécialistes nationaux et internationaux venus de 17 pays différents afin de pouvoir échanger leurs opinions sur les progrès techniques, scientifiques et économiques du secteur. Cette activité a été organisée par l'Institut de recherches en agriculture et élevage (Instituto de Investigaciones Agropecuarias, INIA), ainsi que par la Commission de recherche pour le développement du raisin de table (UVANOVA) et la Faculté d'agronomie de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC).

Étant le plus grand exportateur de raisin de table au monde avec 80 millions de caisses par saison, le Chili a été choisi comme siège de cette rencontre, pour permettre de voir sur le terrain les progrès ainsi que les défis auxquels cette industrie fait face.

Antonio Walker, ministre de l'Agriculture, a assisté à la cérémonie d'inauguration ainsi que Pedro Bustos, directeur national de l'INIA, Carolina Cruz, directrice générale de l'UVANOVA, José Antonio

Alcalde, directeur du Département de fruticulture et d'oenologie de la Faculté d'Agronomie et d'Ingénierie forestière de la Pontificia Universidad Católica du Chili, Ronald Bown, président de l'ASOEX, et

Jorge Valenzuela, président de Fedefruta, en compagnie de chercheurs nationaux et internationaux de renom.

Cette rencontre, qui a attiré un public nombreux, comprenait également une tournée technique au cours de laquelle on a pu visiter la vallée de l'Aconcagua et la Région métropolitaine.

MundoChile a eu l'opportunité de participer à cette rencontre de premier ordre et en a permis le bon déroulement grâce à ses interprètes simultanés professionnels dans les combinaisons anglais-espagnol.

